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la abogacía menorquina. Pedro 
Monjo, como delegado y miem-
bro de la junta, se ha encargado 
constantemente de plantear cual-
quier problema que pueda surgir 

para buscar de inmediato la me-
jor solución.  
 
¿Qué piensa mejorar para los 
letrados de esta Isla si resulta 
reelegido? 
—Proponemos varios proyectos 
específicos, entre ellos ampliar la 
oferta de formación presencial, 
fomentar la participación de los 
colegiados de Menorca en las co-
misiones del Colegio, e instar, 
una vez más, a que se construya 
lo antes posible la nueva sede de 

los juzgados de Ciutadella. 
 

¿Nuevo local en Ciutadella? 
—La sede colegial de Maó es la 
mas moderna de todas las islas, 
pero podemos mejorar las insta-
laciones para que los colegiados 
puedan disponer de espacios pa-
ra reuniones y celebración de jui-
cios telemáticos. En Ciutadella 
tenemos que valorar la posibili-
dad de disponer de un local pro-
pio según las necesidades. 
 
Los abogados del turno de ofi-
cio se quejan porque no co-
bran las guardias de VG si no 
actúan. ¿Se puede corregir es-
ta situación desde el Icaib? 
—El Ministerio de Justicia consi-
deró que no hay suficientes casos 
para pagar las guardias de vio-
lencia de género. A pesar de las 
gestiones efectuadas no se consi-
guió debido a los baremos que se 
manejan. La solución que desde 
el colegio se arbitró fue la de ha-
cer coincidir las guardias de VG 
con las de juicios rápidos para 
paliar en la medida de lo posible 
esta situación que no depende 
del Colegio. 
 
¿Cómo combatir la competen-
cia desleal, si es que usted 
cree que existe? 
—Debe ser atacada dentro de la 
legalidad. Los aires liberalizado-
res de Europa no nos permiten 
más que actuaciones contra las 
prácticas engañosas o que ocul-
tan información esencial al clien-
te. Desde ese ámbito debe actuar 
el colegio.

Miguel Juan Urbano 
 

Martín Aleñar aspira a revalidar 
su condición de decano del Ilustre 
Colegio de Abogados de Balears, 
en las elecciones que se celebran 
el próximo martes. El letrado ma-
llorquín pugnará por mantenerse 
en el cargo que ocupa desde hace 
diez años con su colega menor-
quín, Josep Maria Fiol, quien afir-
mó en este diario que los letrados 
de esta Isla eran los grandes olvi-
dados del colegio, extremo que 
niega tajantemente Aleñar. 

 
Opta usted a la reelección 
después de 10 años al frente 
del Icaib, ¿qué le falta por ha-
cer para querer seguir un 
mandato más? 
—Muchos de los proyectos que 
teníamos en marcha sufrieron un 
parón en seco a causa de la pan-
demia. Mi equipo en esta candi-
datura quiere concluirlos. Casi 
todos se refieren a los órdenes 
del ejercicio de la profesión, entre 
otros, además del nuevo estatuto 
del Colegio, digitalización de los 
trámites esenciales, código de 
buenas prácticas con la adminis-
tración de justicia, y expediente 
judicial electrónico, entre otros. 
 
Josep Maria Fiol afirma que 
los abogados menorquines 
son los grandes olvidados en 
el Colegio.  
—Desconozco por qué lo dice y 
creo que es una afirmación muy 
injusta. Desde la junta de gobier-
no siempre hemos prestado espe-
cial atención a las cuestiones de 

Martín Aleñar 
es el decano 
del Colegio 
baler de Abo-
gados desde 
hace diez 
años y preten-
de ser reelegi-
do en las elec-
ciones del pró-
ximo martes.

❝ «Podemos mejorar las 
instalaciones de Maó y 
valorar disponer de un 
local en Ciutadella»

«Siempre prestamos atención 
especial a la abogacía de la Isla» 
El aspirante a la  reelección  quiere más letrados de Menorca en el Colegio

Martín Aleñar l Candidato a decano del Icaib


